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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

«Sull’ospedale vogliamo essere consultati»
Mano tesa alla Direzione

dell’Aziendaospedaliero-uni-
versitaria, per aiutarla a dise-
gnareilfuturodellasanitàudi-
nese. Ma anche – e soprattut-
to, visti i malumori diffusi al
“SantaMaria della Misericor-
dia” – per cercare di scongiu-
rare le situazioni di tensione
chepotrebberominareillavo-
rodeiverticiaziendali.L’audi-
zione convocata per ieri sera
dal presidente dell’Ordine
dei medici di Udine, Luigi
Conte, per tentare di fare il
punto su quelle che lui stesso
ha definito «le nubi addensa-
teall’internodell’ospedaleci-
vile», si è conclusa con una
proposta che sa di “compro-
messo”: collaborazione in
cambio di partecipazione.

Perchè è proprio questo
unodei“nodi”chehannocon-
tribuito a incrinare i rapporti
tra la nuova direzione e i sin-
dacatideimedicie,specienei
primi mesi di mandato, del
comparto:lascarsadisponibi-
lità al confronto sulle scelte
operateaipianialti.Un“limi-

te” ribadito anche nel corso
dell’audizione di ieri. Con il
dottor Franco Biffoni, ex pri-
mario di Immunoematologia
eattualecomponente dell’Or-
gano di indirizzo aziendale,
chiamatoarelazionaresulcli-
ma venutosi a creare in ospe-
dale.

«Abbiamo preso visione
dei problemi esistenti – ha ri-

ferito alla fine dell’incontro –
eabbiamocercatounasoluzio-
ne che consenta di creare a
Udine una sanità sempre mi-
glioreeafavoredell’interesse
delcittadino».Incimaaimoti-
vidi“frizione”,appunto,ladif-
ficoltàdicomunicare.«Imedi-
ci – continua Biffoni – voglio-
novenireaconoscenzainanti-
cipo delle linee propositive

dell’Atto aziendale che la Di-
rezione sta predisponendo e
che rappresenta lo statuto su
cuisibaseràlafuturaorganiz-
zazione dell’ospedale. E que-
sto non certo per andare a di-
scutere le decisioni dei verti-
ci,maperapportareuncontri-
butosignificativodi esperien-
zeallasuastesura».Quantoal-
le «nubi» e al «profluvio di la-
mentelechepiovonodalmon-
dosindacale»,Biffonipreferi-
scecredere si tratti di «voci di
corridoio, prive di fondamen-
to». Le stesse, comunque, che
hannomessoinallarmeilpre-
sidente Conte, spingendolo a
inserire tra i punti all’ordine
del giorno di ieri anche una
audizioneadhoc.«Perrender-
ci parte attiva del dialogo –
aveva affermato Conte – e
scongiurarecosìsituazionipe-
santi che non fanno bene alla
sanitàeaicittadini».Inperfet-
taarmoniaconilruolorivesti-
to dall’Ordine «di tutela della
dignità professionale – ha ri-
cordato Conte – che si tratti di
medici ospedalieri o di medi-
ci universitari». (l.d.f.)
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